

Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Sampaikan Pencegahan Bahaya Narkoba dalam DDS/Anjangsana"

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Sep 4, 2023 - 11:06



Polres Cianjur Polda Jabar - Kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana merupakan salah satu upaya dari Polsek Pagelaran, yang berada di bawah naungan Polres Cianjur, untuk terus menjalin kemitraan yang erat dengan masyarakat. Dalam salah satu rangkaian DDS, Aiptu Edi Rosmayadi, Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran, melakukan kunjungan ke wilayah Kp.

Lembur Sawah Dangdeur, Desa Sindangkerta, Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur.

Dalam kunjungannya, Aiptu Edi Rosmayadi menyampaikan pesan penting tentang pencegahan bahaya narkoba kepada warga yang dia temui. Bahaya narkoba adalah isu serius yang dapat merusak masa depan individu dan masyarakat secara keseluruhan. Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran merasa tanggung jawab untuk terus memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang risiko dan dampak negatif yang ditimbulkan oleh penyalahgunaan narkoba.

Kegiatan seperti ini sangat penting dalam upaya membangun kesadaran masyarakat terhadap bahaya narkoba dan mendorong mereka untuk terlibat dalam pencegahan. Aiptu Edi Rosmayadi juga memberikan informasi mengenai cara mengidentifikasi tanda-tanda penyalahgunaan narkoba serta mengajak masyarakat untuk selalu waspada terhadap peredaran narkoba di sekitar lingkungan mereka.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang bahaya narkoba. Ia menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam memerangi narkoba dan menjaga keamanan wilayah.

"Kami berharap masyarakat selalu aktif berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka sendiri. Pencegahan bahaya narkoba merupakan salah satu langkah yang sangat krusial dalam upaya menciptakan masyarakat yang sehat dan aman," ujar Kapolsek AKP Isep Sukana.

Melalui DDS/Anjangsana seperti ini, Polsek Pagelaran terus berupaya untuk membangun hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat, serta menyampaikan pesan-pesan penting yang berkaitan dengan kamtibmas, termasuk pencegahan penyalahgunaan narkoba. Upaya ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, sehat, dan terbebas dari narkoba di wilayah hukum Polsek Pagelaran.